

26. Januar 2020

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 5. Februar 2020

Konzept für neue Fahrradbügel in der Neustadt

Auf die Anfrage 1858/2018 wurde von Seiten der Verwaltung geantwortet, dass Ende des Jahres 2018 die Standortfindung für neue Fahrradbügel in der Neustadt abgeschlossen sein sollte und diese im Jahr 2019 installiert werden sollten.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. An welchen konkreten Standorten in der Neustadt sollen nach dem Konzept neue Fahrradbügel installiert werden (nach Möglichkeit bitte auf einer Karte einzeichnen)?
- 2. An welchen Standorten sind Fahrradbügel im Jahr 2019 installiert worden? An welchen Standorten sollen Fahrradbügel im Jahr 2020 installiert werden?

Astrid Clauss Fraktionssprecherin